

Ing. Markus Fellner

Tag der Technik

Beim heurigen Tag der Technik, welcher am 24. Mai bei strahlendem Sonnenschein in Silberberg stattfand, konnten die verschiedenen Geräte und Maschinen, Hagelnetz- und Bewässerungssysteme sowie verschiedene Neuerungen, welche im Obst- und Weinbau zum Einsatz kommen, besichtigt werden.

Zahlreiche Besucher konnten am Vormittag im Weingarten und am Nachmittag im Obstgarten die Vorführungen der verschiedenen Geräte und Maschinen der zahlreichen Ausstellerfirmen besuchen. Am Steilhang wurde unter anderem auch der Einsatz von Drohnen für den Pflanzenschutz und der Prototyp des Abdrift- & Recycling-schirms gezeigt. Selbstfahrasistenten und ein Entblätterungsgerät für den Obstbau wurden im Obstgarten des Bildungszentrums vorgeführt.

Aufgrund der Herbizid-Thematik bestand bei den Obst- und Weinbauern, wie auch schon in den letzten Jahren, besonderes Interesse an den zahlreichen Streifenpfliegeräten. Seitens der Herstellerfirmen werden die Geräte ständig weiterentwickelt und auch mit anderen Bearbeitungsgeräten kombiniert, um zusätzliche Arbeitsgänge einzusparen.

Für den optimalen Einsatz der Geräte ist, wie man bei den Vorführungen deutlich sehen konnte, viel Erfahrung und die richtige Einstellung notwendig, um die Stämme nicht zu beschädigen. Jedes Streifenpfliegerät hat seine Vor- und auch seine Nachteile, wodurch es sinnvoll erscheint, über die Saison verschiedene Werkzeuge bzw. Geräte einzusetzen, um einen bestmöglichen Erfolg zu erzielen.



Prototyp des Abdrift- & Recyclingschirms



Kombinationen mit dem Mulcher



Entblätterungsgerät



Schäden an den Stämmen



Fadenrotor

